

謹んで新春の お慶びを申し上げます



赤平市議会議長
若山武信

赤平市長
富山涉

あけましておめでとうございます。
市民の皆様におかれましては、
輝かしい新年をお迎えのことと
からお慶びを申し上げます。
さて、私が令和元年5月に市長
に就任してから今年で3年目を
迎えます。この間、私は、市政運営
にあたって「市民との対話」を重
視してまいりました。これまで
見てまいりました。これまで
市民の皆様から多くのご意見ご
要望をいただきましたが、特に
市内各地域で公共の道路として
利用されている「私道路の除雪」
について切実なご要望がありま
した。そこで「私道路の除雪」に
関して現状を分析・評価し、その
適切な手段・方法の検討を行なつ
た結果、今年度から赤平市にて
除雪を実施する運びとなりました。
各地域の皆様からは感謝のお言
葉をたくさんいただきおりま
すが、これもひとえに地域住民の
皆様はもとより、各町内会役員の
皆様のお力添えによるものと改
めで感謝申し上げる次第でござ
います。

地域に暮らし活動している人々
が、私人としての営みをこえて
発生する共通の諸課題のうち、
自分たちの負担と責任において
共同処理しようとしても手に余
る規模と性質をもつた問題を、
います。

あけましておめでとうござい
ます。市民の皆様には、健健にて
新しい年をお迎えのこととお慶
び申し上げます。

昨年は、新しい年が明けた早々
に新型コロナウイルス感染症が
全世界でまん延し、人類の生命や
生活を脅かすとともに世界経済
を根底から揺るがす非常事態を
招いた年がありました。

赤平市議会は、昨年12月11日に、
第4回定例会が閉会いたしました
が、昨年の定例会すべてにおいて、
新型コロナウイルス感染症対
策を最重要課題として捉え、さま
ざまな角度から支援策に対し、
議論を重ねてきました。感染防止
対策の徹底を図るとともに、市内
の各企業や商工業者への支援を
中心に据え、市民生活の安全・安
心・安定に向けた幅広い各種支
援事業を行なっているところで
あります。

また、今年度から、「私道路の
除雪」の実施や、「高齢者世帯等
除雪費助成」に、生活保護を受け
されている方、長期の入院をされ
ている方も対象とするなど、福祉
政策の充実・向上につながった
ことは、高く評価するところで
あります。



市議会も議会改革のさらなる
推進に努めるとともに、各種の
課題解決や市民皆様の負託に応
えるため、努力してまいります
ので、皆様におかれましては、ぜひ、
市議会の傍聴に足を運んで
いただきたいと思います。

結びに今、世界で新型コロナ
ウイルスワクチンが完成しつつ
ありますが、感染拡大が早急に
終息することを願うとともに、市
民皆様の末永い健勝と多幸
を心よりご祈念申し上げ、新年の
ご挨拶いたします。



赤平市に開拓の鍵が下ろされ
てから今年で130年になります。
先人たちがつくり、守り続け
てきたふるさと赤平は、幾多の
困難を克服してまいりました。
現下の新型コロナウイルス感染
症を乗り越え、明日の赤平を創造
することが、先人の皆様にお応え
することであると考えております。
市政に対する皆様の一層のご支
援とご協力をお願いいたします。
結びに、本年が皆様にとって、
健康で喜びと幸せに満ちた1年
となりますことを心からお祈り
申上げまして、年頭のご挨拶と
させていただきます。